Kopp stellt Weichen für Zukunft: Harold van Summeren wird Teil der Geschäftsführung

(Kahl am Main, September 2024) Verantwortung für nachfolgende Generationen übernehmen und die Zukunft aktiv und nachhaltig mitgestalten – um diese Philosophie auch in Taten umzusetzen, verstärkt die Heinrich Kopp GmbH mit Sitz in Kahl am Main nun ihr Führungsteam. Kopp, einer der führenden Hersteller und Experten für Elektroinstallationszubehör und effizientes Energiemanagement, holt sich mit Harold van Summeren einen erfahrenen Manager aus den eigenen Reihen in die Geschäftsführung. "Ich freue mich, nach vielen Jahren im operativen Geschäft bei Kopp nun auch strategisch an der erfolgreichen Zukunft der Firma mitwirken zu dürfen, so Harold van Summeren.

Zuvor war Harold van Summeren mehrere Jahre leitend im Vertriebsbereich Benelux tätig. 2023 übernahm er die Gesamtverantwortung für den DIY- (Do it yourself) bzw. Einzelhandelsvertrieb. Seit dem 1. September 2024 zeichnet er darüber hinaus als Teil der Geschäftsführung für die zukunftsorientierte Ausrichtung des Traditionsunternehmen verantwortlich. Ziel ist es, in vielen Bereichen noch nachhaltiger und effizienter zu agieren und Kopp als spannende Marke und als verlässliches Unternehmen für die kommenden Generationen zu positionieren.

Die Zukunft fest im Blick

Stephan Dörrschuck, Geschäftsführer von Kopp: "Die Elektroinstallationsbranche ist stark von Innovation und Fortschritt geprägt, aber auch von starkem Wettbewerb und sich ständig wandelnden Ansprüchen der Verbraucher. Harold van Summeren, der sowohl das Unternehmen als auch die Branche und verschiedene Märkte kennt, ist mit seiner Expertise daher ein absoluter Gewinn für die Führungsebene." Van Summeren soll die Erfolgsgeschichte von Kopp weiterschreiben und darüber hinaus neue Wege für eine zukunftsorientierte Ausrichtung gestalten. Er ist bereits seit über 15 Jahren für Kopp tätig.

Weitere Informationen zum Produktsortiment von Kopp sowie zum Unternehmen finden Sie unter www.kopp.eu.

Über die Heinrich Kopp GmbH:

Mit über 7.000 Artikeln gehört die Heinrich Kopp GmbH (Kahl am Main, Bayern) zu den führenden deutschen Herstellern elektrotechnischer Produkte und Komponenten für den Fachhandel und für den Einzelhandel. Das Sortiment, das die Segmente Professional und Do it yourself umfasst, reicht von klassischen Stecker- und Schalterprogrammen über mobile Personenschutzschalter, Dimmer, Bewegungs- und Präsenzmelder bis hin zu innovativen Home-Automation- und Gebäudemanagementsystemen sowie ganzheitlichen Photovoltaiklösungen. Das Unternehmen vertreibt seine Produkte sowohl in zahlreichen europäischen Ländern als auch weltweit und unterhält neben der Zentrale drei weitere Standorte. Insgesamt beschäftigt Kopp 550 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, darunter 320 am Stammsitz in Kahl. Qualität hat bei Kopp höchste Priorität, deshalb lässt sich das Unternehmen bereits seit 1993 freiwillig nach DIN ISO 9001:2015 prüfen und zertifizieren, ist seit nahezu 50 Jahren Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Qualität e. V. und gewährt eine 20-jährige Garantie auf Schalterprogramme. Geschäftsführer sind Stephan Dörrschuck und Harold van Summeren.



Download Bildmaterial



Zukunftsorientiert: Harold van Summeren ist seit 1. September 2024 Teil der Geschäftsführung bei Kopp.



Stephan Dörrschuck. Geschäftsführer der Heinrich Kopp GmbH.

Weitere Informationen

Deutscher Pressestern® Bierstadter Straße 9 a 65189 Wiesbaden, Germany www.dps-news.de

Anke Loeppke

E-Mail: <u>a.loeppke@dps-news.de</u> Tel.: +49 611 39539-13

Julia Heirich

E-Mail: <u>j.heirich@dps-news.de</u> Tel.: +49 611 39539-22

Heinrich Kopp GmbH Alzenauer Straße 68 63796 Kahl am Main